

ツツキリ

令和4年5月10日
生徒会執行部
第4号

新学期が始まりもう1か月がたちました。1年生の皆さんは学校に慣れましたか？先輩や先生の名前は覚えましたか？わからないことがあったら先輩に何でも聞いてください。2、3年生はもう教室は間違えないようにないましたか？ゴールデンウィークで気が緩んでいるかもしれませんが、気を引き締めて勉強、部活に励みましょう。

4月11日対面式

4月11日に対面式がありました。そこで、1年生と2、3年生が初めて顔を合わせました。そして、これから半年もしくは1年間入る委員会や、高校生活で大切な経験となる部活動、校長先生や担任の先生方の紹介がなされました。月形高校には優しい先輩が多いので、委員会や部活動で積極的に話しかけて、学年の壁を越え仲良くなってください。

生徒会活動中です!!

生徒会は毎週金曜日に集まり、これからの行事などについて話し合っています。
1年生の方で、もし生徒会に興味がある方がいれば、生徒会担当の平間先生や執行部の生徒に話しかけてみてください。

現在活動中の事案

- ・壮行会、生徒総会の準備
- ・学校祭の原案討議

5月の行事

5月6日 壮行会

5月10日 生徒総会

5月24日 学校祭細案クラス審議

編集後記

ゴールデンウィークが終わり、雪も解けだんだん暖かくなってきました。ゴールデンウィークに出かけた方も多いと思いますが、まだコロナウイルスが猛威をふるっていますので、マスク着用、手洗いやうがいを忘れずにしましょう。またこれからますます暑くなるので気温や服装にも気を付けて、元気に過ごしていきましょう。